

AYUNTAMIENTO  DE MÁLAGA

GRUPO MUNICIPAL ANDALUCISTA

MOCION QUE PRESENTA EL GRUPO ANDALUCISTA AL PLENO DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE MALAGA, SOBRE LA CONSTRUCCION DE APARCAMIENTOS.

Es de todos conocida la necesidad de aparcamientos que padece toda la ciudad, y muy especialmente las barriadas periféricas, donde llegan a crearse conflictos entre los vecinos.

También es sabido de todos, la aceptación que están teniendo los aparcamientos que está terminando de hacer la Sociedad Municipal de Aparcamientos y Servicios, en las calles Tejón y Rodríguez y Compositor Lembergh Ruiz.

El Grupo Andalucista, considera que en cualquier barriada serian bien recibidos los aparcamientos que se puedan construir, pero queremos proponer a este Ayuntamiento:

1º.- Que en las barriadas de Miraflores de los Angeles y Nuevo San Andrés, se hagan aparcamientos a la mayor brevedad.

2º.- Que en esas barriadas existen varios solares en los que se podrían realizar los aparcamientos que se proponen, ya sea por el Ayuntamiento directamente, a través de la Sociedad Municipal de Aparcamientos y Servicios, cuando los solares sean de propiedad municipal, o bien mediante concierto con los propietarios de los solares, formando sociedades mixtas, u otro cualquier tipo de sociedad, que satisfaga a las dos partes, y conduzca al mismo fin, la construcción de plazas de aparcamientos.

Málaga a 25 de Septiembre de 1.991

Fdo. Mary Carmen Jiménez Jiménez
Portavoz del Grupo Andalucista.